
 

 

 

            

     

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１３日（火）～１６日（金）まで、東京方面に修学旅行に行ってきまし

た。新型コロナウイルスの影響で様々な心配等がありましたが、実施することが

できて本当に良かったです。１日目は上野恩賜公園や浅草界隈を散策しました。

２日目は各班に分かれて自主行動。３日目は東京ディズニーリゾート。最終日は

横浜みなとみらいでの散策や防災学習施設そなエリアの見学 

等を行いました。初日だけ雨に見舞われましたが、残り３ 

日間は天気に恵まれた旅行になりました。生徒の感想の一 

部を紹介します。「とても充実した４日間でした。この旅 

行のために前から計画を練ってくださった先生方、旅行会 

社の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。修学旅行で経 

験し培ったことを生かしていけるよう残りの学校生活を送 

りたいと思います。」 

（１２月号）２０５号 
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１２月７日（水）に福祉教養 

コース３年生の課題研究発表会 

を行いました。自分の設定したテーマ・課題に対

して、調べたり実践したり、制作するなどして、

その過程や成果を発表するものです。３年生はぎ

りぎりまで準備をして臨みました。視聴した１・

２年生はその内容を熱心に聞きながら、知識だけ

でなく、“次は自分たちだ。自分なら課題は・・”

という思いにもなったようです。発表した３年生

は、課題解決の経験と合わせ、発表による達成感

も感じたようでした。 

 

 

12月 13日（火）に、グリーンランドに行きました。この学 

年は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、様々な学校行事等 

の中止や縮小が相次ぐ中、２年生で予定されていた修学旅行も中 

止になり、我慢を強いられることが多かった３年間でした。今回 

の学年旅行は、そんな３年分のモヤモヤ感を吹き飛ばそうという 

みんなの願いが届いたのか心配されていた天気にも恵まれ、学校 

とは異なる活動を通して友情や信頼を深める良い機会になったよ 

うです。いつもとは違う私服姿で出発前からとても楽しそうでし 

た。生徒たちに感想を聞くと、「とても楽しく時間が足りなかっ 

た。」「集団宿泊研修や修学旅行が中止になり悲しかったけど、学 

年旅行に行くことができて良かった。」と話してくれました。 

 

 

 

 

 

１１月１３日（日）にビジネス計 

算実務検定、２７日（日）にビジネス文書実務

検定試験が行われました。１１月は、青垣祭

や産業文化祭、後期中間考査など学校行事が

多く、なかなか検定に向けた勉強時間を確保

することが難しい月でした。し 

かし、生徒たちは自分で時間を 

見つけて勉強に取り組んでいま 

した。１月には簿記、情報処理 

と検定が続きます。目標に向か 

って頑張れ甲佐高校生！ 

雷門前 

ホテルでの食事の様子  自主行動の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                

１２月１３日（火）に、グランメッセ熊本で

開催された「くまもとお仕事探検フェア」に、

１年生全員で参加しました。熊本県内の企業、

大学、短大、専門学校の紹介・展示・体験を通

して各業界のことを知り、これからの進路を考

えるきっかけにするというも 

のです。参加した生徒からは、 

「気軽に質問もできて良かっ 

たです。他校の人もいて刺激 

になりました。」等の感想があ 

りました。 

 

 

１２月２日（金）に熊本県人 

権教育研究協議会会長の森山様 

をお招きして人権教育講演会を 

行いました。３年生は対面で、 

１・２年生はリモートで実施しました。生徒の感

想の一部です。「人間が作った差別は人間でなくす

ことができるという言葉がとても印象に残りまし

た。」「学ぶことで変わることができたという言葉

を聞いて、差別やいじめ、仲間など、いろいろな

ことを改めて学び、偏見や偏った価値観を正した

いと思います。」 

 

 

 

 

 

１２月９日（金）に、今年度最後のスポーツフェ 

スティバル「氷魚の陣」の長距離走大会が行われました。１０時２０分、 

校長先生のスタートの合図で男女一斉に走り出しました。男子は１０㎞、 

女子は７㎞を走り全員無事に完走しました。育友会からは、パンと飲み物 

等の提供や給水、交通指導、応援等もしていただき、ありがとうございま 

した。また、沿道の皆様方にも応援していただきありがとうございました。 

男子 1位は野田さん、女子１位は中川さんでした。この大会で今年度のス 

ポーツフェスティバルも終了となります。総合優勝は、どちらの団になる 

のでしょうか。結果発表は、１２月２３日（金）に行われます。 

いつもお世話になっている甲佐高校前のバス停の清掃を行い 

ました。また、バス停と学校のプランターにパンジーも植えま 

した。プランターに植えたパンジーは、甲佐町内にある高齢者 

施設の綾の家、松樹苑、桜の丘に持って行きました。 

 

 

１２月１９日（月）から美化週間が始まりまし

た。年末に向けて日々の掃除がきちんとできて

いるかを各クラスの保健環境美化委員が放課後

点検をしました。教室や廊下、トイレは概ねきれ 

いなようでしたが、ゴミ箱に 

は、分別ができていないもの 

も入っていたようです。美化 

委員からは、注意書きを記し 

た掲示物をゴミ箱に貼るなど 

改善に向けた意見が出されて 

いました。 

レース序盤の様子 

給水の様子 

 

 

１２月２日（金）に福祉 

教養コースの１・２年生で、 

横田地区花壇の花植えをし 

ました。葉ボタンはあゆの 

里で育てられたもので、町 

の福祉団体等活動助成金で購入しました。各学 

年で手分けして植えていき 

最後に「こうさ」の文字を花 

で描きました。寒い冬を元 

気に咲いていてほしいなと 

思います。 教室点検の様子 


